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第２回教育委員会（Ｒ７.５月定例会）会議録 

   日時：令和７年５月 27日（火）15時 30分～ 

場所：飯綱町役場 第２庁舎２階 

第１会議室 

 

出席者：村松勝視職務代理、吉澤奉子委員、宮島千幸委員、寺島茂委員、馬島敦子教育長、笠井教育

次長、小山こども保育係長、橋詰学校給食係長、朝比奈総務教育係長、高森主幹、茨木主事、

小平（書記） 

    協議第１号の説明員として、瀧野議員及び清水議会事務局長出席 

 

 

１. 開 会  15：30 

 

２. 教育長あいさつ 

 

３. 会議録署名 

 

４. 報 告 

報告第１号 今後の日程・市町村教育委員会連絡会について 

  

５. 協 議 

協議第１号 「こどもアンケート」配布について 

協議第２号 就学猶予・免除申請について 

協議第３号 飯綱町共同調理場運営委員の委嘱について 

協議第４号 飯綱町保育所条例の一部を改正する条例について 

協議第５号 チラシ配布について 

 

６．その他 

  １）各係より 

  ２）その他 

  ３）第３回（R７．６月）定例会の開催日について 

    令和７年６月２５日（水）13：30 から 飯綱町役場 第２庁舎２階第 1 会議室 

 

７．閉 会 
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教 育 長：定例教育委員会の全体進行 

教 育 長：第２回定例教育委員会（５月定例会）の開会とあいさつ 

教育委員：会議録署名 

 

教 育 長：報告第 1号「今後の日程・市町村教育委員会連絡会について」説明 

教 育 長：質疑 

教育委員：なし 

 

教 育 長：続いて協議第 1号「「こどもアンケート」配布について」 

議  員：協議第１号について説明 

教 育 長：質疑 

教 育 長：不特定多数の数字で回答となるアンケートに対して、こどもの名前が書かれた封筒にアン 

ケート用紙を入れて渡す予算と手間をかける意味はあるのか。 

議  員：こどもの居場所作りに携わってるその有識者の方が特に意見を強くおっしゃっていまして、

ただ配布されたものに答えるというよりも自分のところに届いたという意味で答えてい

ただきたい。 

教育委員：アンケートに対する思いや、このアンケートをどう生かしたいかをこどもにきちんと伝え

ることの方が大事。 

議  員：（一番の最新のアンケートが添付されていないが）このアンケートがどう届き、どんな動

きがあるかということを可視化するため、アンケートの回答が住民代表の皆さんとの話し

合いを経て、アクションプランとして町長に提案されるというイラストを載せている。 

教育委員：タブレットから回答すると、保護者や学校の先生がこどもの回答が分かってしまうのか。 

議  員：タブレットで QRコードを読み込み回答するだけなので、誰にも分からない。 

教育委員：アンケートの内容の何歳というのは、いつ時点での歳になるのか。高校生で１年浪人して

19歳のこどももいるかもしれないので、小学校○年生の回答の方がいいのでは？ 

議  員：不登校のこどもがナイーブになっているという意見もあり、年齢標記にした。 

教 育 長：採択 

教育委員：全員挙手により承認 

 

教 育 長：続いて協議第２号「就学猶予・免除申請について」 

総教主事：協議第２号について説明 

教 育 長：質疑 

教育委員：本人はいないのに在籍人数には入っているのか。 

総教主事：はい。本来、留学する際には転出という形で外国に住民票を異動させてもらうが、転入し

てきてなおかつ住所を置いたまま留学するというあまりない事例なので、就学猶予という

形を取った。 

教 育 長：採択 

教育委員：全員挙手により承認 

 

教 育 長：続いて協議第３号「飯綱町共同調理場運営委員の委嘱について」 
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学給係長：協議第３号について説明 

教 育 長：質疑 

教育委員：なし 

教 育 長：採択 

教育委員：全員挙手により承認 

 

教 育 長：続いて協議第４号「飯綱町保育所条例の一部を改正する条例について」 

保育係長：協議第４号について説明 

教 育 長：質疑 

教育委員：「小学校入学前に集団生活を体験させたいときなど、「保育を必要とする理由」に該当し

ない場合に保育園を利用するには」という内容について説明を。 

保育係長：上のお子さんが３歳児で入園させたいが下のお子さんが小さく、就労に就けない場合など

本来ならば、保育を必要とする理由に該当しない場合のこと。特別利用保育により、保育

園を教育利用として幼稚園のように利用可能となる。 

教 育 長：採択 

教育委員：全員挙手により承認 

 

教 育 長：続いて協議第５号「チラシ配布について」 

総教係長：協議第５号について説明 

教 育 長：質疑 

教育委員：配布は小中のみで保育園は。 

総教係長：小学校のみ。チラシは学校に設置してあるラックへ置いてもらう。 

教 育 長：採択 

教育委員：全員挙手により承認 

 

教 育 長：続いてその他について 

各 係 長：「各係より」説明 

教 育 長：生涯学習係への質疑 

教育委員：なし 

教 育 長：子育て支援係への質疑 

教育委員：町外の利用者が減っている理由は。 

支援係長：４月は、今までの利用者が保育園に入園し利用者は減る傾向だが、直接の理由は分からな

い。２歳児も 57名のうち 40名が保育園の利用をしている。保育園の利用が増えれば支援

センターの利用は減ると思われる。 

教 育 長：こども保育係への質疑 

教育委員：指導員の状況は。 

保育係長：募集はしているが応募がない状況。三水・牟礼東児童クラブ４人ずつの配置。 

 

教 育 長：学校給食への質疑 

教育委員：給食費は維持できているか。 
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学給係長：何とかできている。さらに物価が上がってくると単価の見直しをしなければいけなくなっ

てくる。 

 

教 育 長：「その他」について 

教 育 長：第３回（Ｒ７．６月）定例会の開催について 

令和７年６月２５日（水）13：30～ 

 

閉 会 16：50 

 

 

 

 

 

 


